



Diputados dejan pendiente eliminación del Horario de Verano por problemas de conexión a internet



La Cámara de Diputados se vio obligada a suspender la sesión ordinaria de este miércoles por problemas de conectividad a internet y dejaron pendiente para este jueves la eliminación del Horario de Verano y el ajuste presupuestal del INE.

Es la primera ocasión que por falta de conectividad se ven interrumpidos los trabajos legislativos en el pleno de San Lázaro.

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, reanudó la sesión, pero solo para informar que el receso se prolonga hasta este jueves a las 9 de la mañana a fin de concluir la votación que se dejó pendiente.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/diputados-dejan-pendiente-eliminacion-del-horario-de-verano-por-problemas-de-conexion-a>